

## **Protokoll:**

Frau Schmude wird als Pflegefachkraft vorgestellt. Sie ist zuständig für die individuelle Bedarfsfeststellung im ambulanten Bereich.

Es wird angefragt, ob es aufgrund der Gesetzesänderungen eine zusätzliche finanzielle Unterstützung durch den Bund gibt. Von Verwaltungsseite wird erläutert, dass die Personalkosten zu 100 Prozent von der Kommune getragen werden.

Zudem wird aus der Mitte des Gremiums die Idee geäußert, Außendienstmitarbeiter bei der Fallbearbeitung mit Tablets auszustatten, damit Daten im Außendiensteinsatz direkt in ein System eingetragen werden können und nicht im Nachgang ein zweites Mal erfasst werden müssen.

Gemeinsam mit den zuständigen Mitarbeitern soll geprüft werden, ob der Einsatz von EDV und Tablets hier sinnvoll ist.

Die Vorsitzende dankt Herrn Putz für die sehr informativen Vorträge.

Die Präsentation ist als Anlage 4 der Niederschrift beigefügt.